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этажки стояли подростки.
— Смотрите, они пьют алкоголь и фото-

графируют город, — сказал кто-то. Раздал-
ся смех.
— Да, тогда это было модно, но сейчас, к 

счастью, ваши ровесники этим не занима-
ются.
Следующая локация — Океан около пло-

щади Победы. 

— В 80-е там находился рыбный магазин 
(ученики обратили внимание на очереди и 
прилавки с небольшим количеством про-
дуктов). А в начале 21 века у здания оста-
лось то же название, но там располагались 
магазины с одеждой, дисками и несколько 
кафе.
Далее показывали Королевские ворота, 

Южный вокзал, улицы. Удивительно, но 
детям было интересно смотреть на их го-
род в таком необычном варианте: как ме-
нялись места, дороги, стиль горожан и их 
жизнь.
— Спасибо всем за то, что пришли. В сле-

дующем году мы планируем сделать похо-
жую экскурсию в улучшенном варианте.
Ученики вышли с вдохновением и хоро-

шим настроением. Они начали искать пару 
для проекта.
— Привет, Наташ, — подошел к девушке 

Женя и смущенно улыбнулся. — Не хочешь 
со мной быть в паре?
— Да, конечно. Может быть, сделаем про 

70-е и начало 2000-х?
— Ты не поверишь, но я это тоже хотел 

предложить…
— Да не тяните вы с этим и признайтесь 

друг другу! — воскликнули их лучшие дру-
зья.

Оставим наших героев и их проект. Време-
на меняются, а люди с общими интересами 
всегда находятся. Не расстраивайтесь из-за 
пустяков, ловите момент, верьте в себя и 
помните: время идет, но чувства остаются.

ИСТОРИЯ В КАДРЕ

Ученики начали рассматривать неотреставрированный Кафедральный собор

А сейчас мы посетим другое место — Дом Советов
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Автографы потрясающих танцоров: 
Никиты Орлова, Максима Нестеровича, 
Юлии Николаевой и Снежаны Крюковой

КОГДА ЭМОЦИИ 
ЗАШКАЛИВАЮТ

Алина Ефимович

За последние три недели сегодня выдался 
самый лучший день. 

Я ждала этого концерта с сентября ме-
сяца. Чуть ли не молилась на эти билеты, 
предвкушая грядущее. И вот долгождан-
ный день настал. 

Боже, все те эмоции, что я получила, не 
описать словами. Меня до сих пор потря-
хивает от увиденного.

Ребята на сцене просто творят магию, а 
ты в это время, незаметно для самого себя, 
просто растворяешься в их творчестве. 
Сердце начинает биться в ритм музыки, 
чувствуется бешеная энергетика зала. И 
именно в этот момент ощущается настоя-
щее счастье, эйфория и расслабон. Хочется 
самому подняться на сцену и вытворить 
что-нибудь этакое, но вовремя понимаешь, 
что на фоне того, как танцуют ребята, ты 
просто будешь дергаться в каком-то нерв-
ном припадке. 

Смотреть выступления по телевизору и 

вживую — две совершенно разные вещи. 
Сидя в зале, ты чувствуешь всю ту энергию 
и силу, что излучают танцоры. Восприни-
маешь все абсолютно по-другому. 

А еще — все ребята очень милые и прият-
ные люди, совершенно незазвездившиеся. 
Или хотя бы умело сей факт скрывают. 

Собрала автографы всех своих любим-
чиков. Спасибо сестре, которая заставила 
остаться и подождать. И еще кое-кто чуть 
не умер прямо там около сцены, как толь-
ко получил именной автограф от Никиты 
Орлова. 

В общем, два часа пролетели, как одно 
мгновение. Только, как говорится, села, а 
пора было уже уходить. Однако хотелось 
смотреть еще и еще, перемотать этот отры-
вок собственной жизни на начало и снова 
все это пережить. 

Незабываемо. Бесподобно. Феерично. 
25 ноября 2016 навсегда останется в моей 

памяти.

Суть проекта «Танц на ТНТ» всем известна — определить, кто лучше других танцует, но в Битве сезонов задача еще сложнее. Не просто 
два наставника и две команды, а 20 лучших танцоров из двух сезонов самого танцевального шоу страны! И зрителям предстоит решить, 
кто из участников «Битвы сезонов» пройдет в финал и победит, а кто из них покинет проект. Выбор лучшего из уже самых лучших — дело 
непростое. Куда проще смотреть и наслаждаться  танцами, музыкой, эмоциями, что и сделала Алина Ефимович, побвав на концерте в 
Янтарь-холле


